

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial ha tenido el 02 de noviembre de 2023 una reunión con el Excelentísimo señor Presidente del Consejo General del Poder judicial al que se le han hecho llegar las más recientes propuestas para la despolitización de la justicia española que ha elaborado esta asociación, la cual agrupa, no sólo a jueces, sino a abogados, profesores universitarios, fiscales y otros profesionales comprometidos por el Estado del Derecho, pertenezcan o no al ámbito jurídico.

Entre otros asuntos se le ha hecho saber:

- La necesidad de ajustar el sistema de elección de los vocales judiciales del CGPJ a las jurisprudencia europea, que exige que al menos la mitad de sus miembros sean elegidos por los jueces.
- Las propuestas de reforma de la LOPJ y el modelo de sistema electoral a las vocalías judiciales, elaborado por expertos matemáticos de la Plataforma que, basado en las experiencias de derecho comparado y en miles de simulaciones informáticas, ha sido diseñado para asegurar que los resultados de unas futuras votaciones no sean manipulados.
- La propuesta para que los nombramientos de altos cargos judiciales sean objetivados al menos en un 75% y que los cargos gubernativos sean elegidos por los propios jueces.
- Una propuesta para dotar de mayor transparencia a la adjudicación de cursos de formación entre los jueces por la Escuela Judicial, que ha venido siendo objeto de críticas de favoritismo.
- Propuestas para fortalecer la democracia interna en la carrera judicial.

La Plataforma, además de desechar suerte al señor Presidente en su difícil labor, confía en que el Consejo General del Poder Judicial tenga la valentía necesaria para, como garante de la independencia judicial, ponerse al frente de las iniciativas que exige nuestra Justicia, tan amenazada en estos momentos críticos.